

**Zum Thema Verkündigung
wünschen sich die Menschen...**

mehr Kontakt nach außen

Ich erfahre Kirche immer in sich geschlossen: im Gotteshaus, in Gruppen, in Veranstaltungen etc. Ich wünsche mir, dass "die Kirche" noch mehr nach außen präsent ist und auf Menschen zugeht oder zu erreichen versucht durch Besuche, Gesprächsangebote für alle Lebenslagen, in den Medien durch ansprechende Inserate etc.

Da wir in unserer Stadt eine Synagoge haben, könnte ich mit auch einen Dialog mit Menschen jüdischen Glaubens vorstellen. AT+NT

Die Zeugen Jehovas gehen von Tür zu Tür, man soll es als Christ auch tun. Die Schäfchen wieder zurückholen und nicht solche Hürden machen, wenn einer zurück will.

Angebote zur Bibel

Die 10 Gebote mehr zu erwähnen. Danke

mehr Bibelabende

Bibelrunde theologisch begleitet

Worte Jesu weiter geben.

Angebote zur Glaubensbildung

spätestens 2015 wieder eine Pfarr- bzw. Stadtmission (zuletzt 1995!)

Glaubensbildung

eine Möglichkeit mich in meinem Glauben weiterzuentwickeln

Aktivitäten zum "Jahr des Glaubens"

Geburtenregelung... Zölibat... Kommunion für Geschiedene... mehr Offenheit zum Dialog

einen Glaubenskurs, Pfarrmission, Pfarrwallfahrt, Einkehrtag zur Vertiefung aber auch zum Einstieg für "Neulinge" im Glauben

Glaubensseminare

dass im Glauben Vertiefung und Weiterbildung geschehen würde z.B. gute Vorträge, Besinnungstage, Exerzitien usw.

dass es mehr spirituelle Angebote gibt (zur Glaubensvertiefung, Attraktivität unseres Glaubens wieder stärken, darauf hinweisen, auch Glaubenswissen vermitteln, mehr Zeugnisse

Standfestigkeit im Glauben + mutiger Widerstand gegen den Zeitgeist + jeder Art von Aufweichung

... Die Weitergabe von Glauben und Moral an Kinder und Jugendliche macht Sorgen!

ich wünsche mir einen besseren fundierten Religionsunterricht in den Schulen durch gut geschulte Katecheten die das wortgetreue Evangelium + die Gebote Gottes ernsthaft vermitteln

Firmteam mit Nähe zu den Firmlingen

Pille und Kondom nicht verbieten, die Jugend pfeift auf Sexualverbote

Die Jungen viel mehr fordern... mehr Apostolat

Ethikunterricht bei Jugendlichen

dass Kinder und Jugendliche wieder mehr über ihren Glauben erfahren können. (Sonntagsschule - vielleicht in einer anderen Form

spürbare Arbeit mit der Jugend (ab der Firmung)

Den Jugendlichen die Sexualität gut beibringen. Jugendliche zur Pastoralarbeit / Sozialarbeit führen.